

MENSAJE DEL SANTO PADRE FRANCISCO A LOS PARTICIPANTES EN UN ENCUENTRO DE LOS PRESIDENTES DE LAS COMISIONES DOCTRINALES DE LAS CONFERENCIAS EPISCOPALES DE ASIA CON UNA DELEGACIÓN DE LA CONGREGACIÓN PARA LA DOCTRINA DE LA FE

[Bangkok, 15-18 de enero de 2019]

Queridos hermanos en el episcopado:

Con motivo de la reunión de los Presidentes de las Comisiones Doctrinales de la Federación de Conferencias las Episcopales de Asia, que tiene lugar en Bangkok del 15 al 18 de enero de 2019 con la participación de la Congregación para la Doctrina de la Fe, os envío cordialmente mis saludos fraternos.

Os habéis reunido procedentes de todos los lugares de este vasto continente que está marcado por la diversidad religiosa, lingüística y cultural, para reafirmar nuestra responsabilidad común en la unidad y la integridad de la fe católica y para explorar nuevas formas y métodos de dar testimonio del Evangelio en medio de los retos de nuestro mundo contemporáneo.

En la Exhortación Apostólica <u>Evangelii Gaudium</u>, invitaba a toda la Iglesia a "seguir adelante". Me complace que la <u>Congregación para la Doctrina de la Fe</u> sostenga activamente la importante tarea de las Conferencias Episcopales y especialmente de sus Comisiones Doctrinales, ya que ayudan y fomentan la cooperación efectiva y fraternal entre los pastores de la Iglesia en Asia.

Rezo para que esta reunión brinde la oportunidad de abordar las cuestiones del Evangelio que son específicas y relevantes para Asia, imparto de buen grado a todos los que participan mi bendición.

Desde el Vaticano, 10 de enero de 2019.

Francisco

Boletín de la oficina de Prensa de la Santa Sede, 15 de enero de 2019.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana